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A travers les nombreux commentaires de notre site, on peut
percevoir  divers  sentiments,  souvent  exprimés  avec  talent
d’ailleurs, il y a beaucoup de littéraires chez nos camarades
patriotes. Et les ex militaires ne sont pas en reste avec en
plus le vécu, l’expérimentation de la souffrance ; avec leurs
douleurs  enfouies  ils  arrivent  de  façon  éloquente  à  nous
décrire une situation, un plan, une solution où transparaît
toujours un humanisme profond et une sensibilité d’hommes de
caractère et d’action.

Cependant, au fil des lectures, femmes et hommes de différents
horizons et de différentes cultures, nous ressentons au fond
de nous-mêmes le danger qui plane sur le monde où nous vivons,
monde que nous aimons, soit parce que nous y sommes nés soit
parce  que  nous  l’avons  choisi  pour  son  raffinement,  sa
richesse culturelle, son art de vivre, sa tolérance. Ce danger
est  bien  réel  et  ne  se  cache  presque  plus,  l’islam  qui
jusqu’alors n’avait le visage qu’il voulait bien nous donner
officiellement, d’une « religion » un peu exotique, s’affiche
maintenant  avec  ses  véritables  intentions  de  prosélytisme
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agressif, d’abord vestimentaire, puis guerrier.

Quand cela se passait à la frontière de l’Iran et de l’Irak,
tout  le  monde  regardait  cela  à  la  télévision  comme  s’il
s’agissait de la planète mars, mais maintenant les bruits de
bottes s’approchent de nos frontières, l’ennemi a sa cinquième
colonne à l’intérieur et frappe au hasard de préférence les
innocents alors, peu à peu, certains prennent conscience du
péril imminent et prennent leurs dispositions.

Nous  faisons  partie  de  ceux  là.  En  réagissant  contre  la
propagande  officielle,  nous  publions  des  articles  sur  des
sujets  souvent  volontairement  cachés  ou  minimisé  par  la
« propaganda staffel » officielle, c’est notre combat d’aviser
nos compatriotes, de faire jouer la solidarité afin de se
préparer à un avenir plus sombre.
De  ce  fait  on  ressent  parfois,  à  travers  ces  textes  une
impression de terrible pessimisme,  comme si tout était joué,
et que nous, peuple français patriote, nous serions voués à
l’abattoir.  Comme  si  nous  étions  devant  l’inéluctable  ;
l’arrivée des barbares aidés de leurs complices gauchistes les
collaborateurs.

Nous avons connu cela pourtant, et les Résistants ont dû faire
face à une armée autrement plus organisée que ces barbares :
l’armée  allemande,  aidée  des  collaborateurs  français,  rien
n’est immuable dans ce monde et les musulmans sont bien naïfs
de croire à une victoire en Europe sans coup férir. Bien sûr
ces perspectives ne sont pas réjouissantes et finalement des
moments  de  dépression  sont  inévitables…  à  condition  d’en
sortir !

De  l’autre  côté  il  y  a  les  inconscients,  ou  les  semi-
conscients,  ceux  qui  parce  que  féministes,  de  gauche,  ne
veulent pas remettre en question leur dogme parce que ça fait
trop mal, alors on se met la tête dans le sable, on cherche
désespérément des musulmans exemplaires, « modérés » sans se
rendre compte ou vouloir se rendre compte qu’ils n’ont déjà



plus rien de musulman. Car l’islam n’admet pas la modération,
la tolérance, l’égalité des sexes, et ces ‘modérés’ sont déjà
des hérétiques pour l’islam et seront traités comme les autres
mécréants.  Alors  surtout  on  ne  veut  pas  voir  les  crimes
perpétrés en Syrie contre les chrétiens, les homosexuels, les
femmes,  on  ne  veut  pas  voir  les  agressions  dans  toute
l’Europe, les viols en Allemagne, en cela on est aidé par la
presse officielle aux ordres ! Je n’ai personnellement jamais
vue une presse audio visuelle aussi soumise que la française !
On en arrive même au déni tel Cazeneuve disant à Nathalie
Kosciusko Morizet qui évoquait les viols en Allemagne « Il
faut arrêter de dire qu’il y a eu des viols en Allemagne, on
ne sait pas exactement ce qu’il s’est passé…. »Bravo Mr le
ministre de l’intérieur, vous êtes bien informé ! Tout cela
rassure ces bobos qui persistent à ne rien vouloir voir ou
entendre.

Ce seront certainement les premières victimes et je suis prêt
à parier les premiers à venir nous demander de l’aide…


